

Antrag Nr. 06-O-18-0034

CDU-Fraktion

Betreff:

Verkehrsführung L3018 / L3017

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass insbesondere der Schwerverkehr, der durch die Autobahnhinweisschilder an der Kreuzung der L 3018 / L 3017 in Richtung Medenbach gelenkt wird, bereits ab dem Kreisel Hellgasse in Breckenheim über die L 3028 um Medenbach umgeleitet wird.

Begründung:

Nachdem die Umgehungsstraße in Breckenheim gebaut wurde, hat der Ortsbeirat Medenbach mehrfach die falsche Beschilderung am Kreisel Hellgasse moniert. Auf der Hinweistafel 100 m vor dem Kreisel wird darauf hingewiesen, daß in Richtung Medenbach nach links (3. Ausfahrt) abzubiegen ist. Im Kreisel selbst wird aber bereits nach der 2. Ausfahrt die Richtung Medenbach angezeigt. Besonders ortsfremde Verkehrsteilnehmer werden hier verunsichert. Es macht auch mehr Sinn, den Durchgangsverkehr schon ab dem Kreisel Hellgasse über die L 3039 und 3028 in Richtung Niedernhausen, bzw. der BAB A3 abzuleiten, als insbesondere den Schwerverkehr über die Steigung auf der L 3018 und durch die engen Straßen von Medenbach fahren zu lassen.

Der Main-Taunus-Kreis hat nach der Fertigstellung der Umgehungsstraße sofort reagiert und vor der Durchfahrt Wildsachsen an der Kreuzung der L 3017 / L 3018 Hinweisschilder zur Autobahn A3 in Richtung Medenbach entlang der L 3018 installieren lassen und somit die Verkehrsproblem auf Wiesbaden abgewälzt.

Am 26. Nov. 2003 wurde die Verkehrsplanung dem Ortsbeirat vorgestellt der diese Führung nur akzeptiert hat, vor dem Hintergrund, dass die südliche Umgehungsstraße für den OT Medenbach gebaut wird.

Das Amt 660420 verweigert mit Schreiben vom 21.11.2005 eine Änderung der Beschilderung, wie sie durch Beschluss Nr. 0049 vom 3.11.2005 vom Ortsbeirat gefordert wurde.

Aufgrund der aktuellen Beschilderung kommt es fast wöchentlich vor, daß LKWs sich im Bereich Costloffstraße-/ Hofreite festfahren und die Straßen komplett blockieren. Weiter ist festzuhalten, dass bei Staus auf der BAB A3 in Richtung Köln, der Verkehr bereits ab dem Wiesbadener Kreuz seinen Weg über die Umgehungsstraße Breckenheim sucht und durch die Autobahnhinweisschilder an der L 3017 / L3018 sich durch den alten Ortskern von Medenbach zwingt. Ein einfacher Hinweis zur BAB A3 am Kreisel Hellgasse würde das Problem lösen und die bereits sehr maroden Straßen in Medenbach entlasten.

Wiesbaden,